

BEITRÄGE AUS NÄNIKON

Frauenverein Nänikon-Werrikon

Adventsfenster-Spaziergang im verschneiten Dorf

Dass Nänikon auch im Dunkeln seinen Reiz hat, zeigte sich letzten Freitag, dem 16. Dezember. Bei perfekten winterlichen Bedingungen trafen sich Interessierte im wunderschön verschneiten Dorf zum abendlichen Rundgang. Der von Monika Streuli organisierte Spaziergang führte uns von Adventsfenster zu Adventsfenster. Wir staunten über die mit viel Liebe und Kreativität gestalteten Fenster, die Licht in unsere Herzen brachten. Die magischen Momente wurden mit einem weihnachtlichen Lied, das wir sangen, aber auch mit würdevoller Stille abgerundet. Vielen Dank an Monika Streuli für den rundum geglückten Anlass sowie für den heissen Punsch und die feinen Guetsli.

Wer die Adventsfenster in Nänikon und Werrikon noch nicht gesehen hat, kann diese noch bis 31. Dezember selber erkunden. Es lohnt sich! Ein Plan mit den Fenstern kann auf www.frauenverein-naenikon.ch abgerufen werden.

Sportclub Nänikon

50 Jahre Sportclub Nänikon

Der Sportclub Nänikon feiert 2023 sein 50-jähriges Bestehen. Während des ganzen Jahres finden verschiedenste Veranstaltungen statt, an welchen wir alle Näniker und Besucherinnen und Besucher aus Greifensee zum sportlichen Miteinander begrüßen wollen. Weitere Informationen folgen in den kommenden Wochen.

Zum Start ins Jubiläumsjahr laden wir alle am 8. Januar von 10 bis 17 Uhr in die Turnhallen im Schulhaus Wüeri ein. Kommen Sie mit Ihren Sportkleidern vorbei und bewegen Sie sich in den Hallen. Wieder einmal an den Ringen schwingen, mit dem Unihockeyschläger den anderen einen Trick zeigen, alles kann – nichts muss.

Kinder, die noch nicht zur Schule gehen, müssen zwingend von ihren Eltern begleitet werden. In einer Halle steht eine abwechslungsreiche Bewegungslandschaft zum Austoben bereit. Der Sportclub freut sich auf Ihren Besuch. Bis dahin wünschen wir Ihnen frohe Festtage und einen guten Rutsch ins 2023.

Ref. Kirchgemeinde und kath. Pfarrei Greifensee – Nänikon – Werrikon

Familientheater Ronja Räubertochter

Brauchen Sie noch ein originelles Weihnachtsgeschenk? Wie wäre es mit einem Besuch bei der Räubertochter Ronja?

Das Tösstaler Marionettentheater spielt die Geschichte von Astrid Lindgren und untermalt sie gesanglich. Am Sonntag, 15. Januar, um 15 Uhr im Landenbergshaus dürfen die grossen und kleinen Zuschauer ab 6 Jahren in eine andere Welt eintauchen. Kinder bis 9 Jahre werden

bitte von einer erwachsenen Person begleitet. Kosten: 10 Franken für Kinder, 20 Franken für Erwachsene. Billette gibt es auf www.kg-greifensee.ch und in der Apotheke Greifensee.

Organisation: Kunstgesellschaft, Elterngruppe Gryfehind und kath. Pfarrei.

Fiire mit de Chliine

Einladung zum ökumenischen «Fiire mit de Chliine» am Samstag, 14. Januar, von 10 bis 10.30 Uhr in der reformierten Kirche mit feinem Znüni für Gross und Klein.

Kinder von ca. zwei bis fünf Jahren mit ihren Eltern, Grosseltern oder Bezugspersonen und natürlich auch Geschwister heissen wir herzlich willkommen, um die Geschichte «Elli, die Kleinste von allen» zu hören. Elli ist immer die kleinste, das beschäftigt sie, und sie träumt immer nur vom Grossein. Doch eines Tages ent-

deckt sie eine ihr unbekannt Grösse in sich. Klein und oho: Elli muss man einfach lieben!

Ronja und Köbi empfangen uns dann auch wieder fröhlich im neuen Jahr. Wir freuen uns über viele bekannte und neue Gesichter und wünschen eine frohe Adventszeit- und Weihnachtszeit.

He's got the whole world

So heisst das Motto des diesjährigen Gospelpromjektes. Wir singen unter anderem das gleichnamige Lied wie auch andere Klassiker. Peter Freitag aus Uster leitet den Chor. Die Proben finden am Samstag, 21. Januar, 9.30 bis 12.30 Uhr und am Sonntag, 22. Januar, 15.30 bis 16.30 Uhr statt. Der Projektchor wird den ökum.

Gottesdienst um 17 Uhr in der ref. Kirche mitgestalten. Gospelfans ab 12 Jahren sind herzlich zum Mitsingen eingeladen. Wir freuen uns über viele Sängerinnen und Sänger. Anmeldungen richten Sie bitte bis am 6. Januar an info@ref-greifensee.ch. Weitere Informationen sind zu lesen unter www.ref-greifensee.ch.

Tschick

Bereits am Freitag, 27. Januar, ist wieder Kinozeit. Wir laden herzlich zum ökumenischen Filmabend ins Kirchengemeindehaus ein. Einlass ist ab 19 Uhr. Der Film startet um 19.15 Uhr.

Eigentlich kann sich der 14-jährige Maik Klingenberg nicht beschweren, denn dank seinen wohlhabenden Eltern verbringt er seine Tage in einem schicken Haus mit Swimmingpool. Nur leider droht ihm für die grossen Ferien auch die grosse Langeweile, denn seine Mutter steckt in einer Entzugsklinik und sein Vater muss auf «Geschäftsreise» mit seiner Assistentin.

Doch dann kreuzt Tschick auf und der Sommer scheint gerettet. Denn Tschick, der aus dem tiefsten Russland stammt und in einem der Hochhäuser in Berlin-Marzahn lebt, hat einen Kleinwagen geklaut. Prompt brechen die zwei Freunde ohne Karte, Kompass und Ziel auf und machen gemeinsam die ostdeutsche Provinz unsicher.

Mehrfach ausgezeichnete Film

Tschick ist die Verfilmung des gleichnamigen Romans von Wolfgang Herrndorf aus dem Jahr 2010. Der Film wurde mehrfach ausgezeichnet.

Der Eintritt ist frei (Kollekte). Verkauf von Snacks aus dem Claro-Weltladen. Im Anschluss gibt es Gelegenheit zum Austausch.